

SUCESO EL LABORATORIO ESTABA SITUADO EN UNA LOCALIDAD DE LA PROVINCIA DE GUADALAJARA

# Desarticulada una banda con 113 kilos de heroína

El valor de la droga en la calle superaría los 3.000 millones de pesetas

EL DÍA  
MADRID-EFE

La Guardia Civil ha desarticulado en Madrid y Guadalajara una red dedicada al tráfico, elaboración y distribución de heroína con la detención de 7 personas y la incautación de 113 kilos de esta sustancia, cuyo valor en la calle podría haber superado los 3.000 millones de pesetas.

El delegado del Gobierno en Madrid, Francisco Javier Ansuátegui, y el jefe de la comandancia de la Guardia Civil de Madrid, el coronel Juan Ramos, explicaron ayer en conferencia de prensa esta operación, denominada "Ardilla", que ha permitido aprehender el mayor alijo de heroína de los últimos años en la capital y un laboratorio para manipular, adulterar y distribuir esta droga en Cabanillas del Campo (Guadalajara).

Los detenidos -cuatro iraníes, dos polacos y un colombiano- cuentan todos con antecedentes policiales por diferentes hechos delictivos y constituían una banda organizada y estructurada.

Además de la droga, también se han intervenido siete turismos, una pistola y un revólver, material para el corte y el tratado de la droga, una prensa, elementos de laboratorio, documentos de iden-

idad falsificados, medios para la falsificación de documentos y documentación relativa a los movimientos de la organización y dinero en metálico, 1.800.000 pesetas y 7.000 dólares americanos.

Con este golpe al narcotráfico, según aseguraron los responsables de la operación, que continúa abierta, se impide inundar el mercado con más de un millón y medio de dosis de heroína.

Las investigaciones comenzaron hace seis meses, cuando agentes del puesto de Carabaña (Madrid) detectaron en un control preventivo de seguridad un turismo que intentó evitar el dispositivo policial mediante una maniobra evasiva.

Cuando procedieron a identificar al conductor, M.O.K.M., el supuesto cabecilla de la red, de nacionalidad iraní, que iba acompañado por el colombiano H.G.C.P., los agentes hallaron en su interior 12 millones de pesetas y una nómina a su nombre de una empresa que posteriormente resultó ser falsa.

Los agentes trasladaron sus sospechas al grupo de Investigación Fiscal y Antidroga (GIFA) de la comandancia de Madrid, que inició una investigación que semanas más tarde permitió la lo-

calización de A.R.T.M.Z., iraní de 28 años, supuesto encargado de la distribución de la droga y familiar del jefe de la banda con el que se encuentra imputado en otro caso por un supuesto delito de tráfico de estupefacientes.

El GIFA sometió a vigilancia a estas personas por Madrid y por las localidades madrileñas de Las Rozas, Alcalá de Henares, Móstoles y Orusco, y en la provincia de Guadalajara en Cabanillas del Campo.

## Intentando despistar

Durante sus movimientos tomaban fuertes medidas de contra-vigilancia y hacían falsas entregas de mercancía, y en alguna ocasión llegaron a recorrer más de 50 kilómetros para deshacerse de envoltorios proveniente de la manipulación de la droga.

Estas gestiones permitieron a la Guardia Civil localizar en Cabanillas del Campo el chalet donde supuestamente se almacenaba, adulteraba y desde donde se distribuía la droga.

Con la correspondiente autorización judicial, agentes de las comandancias de Madrid y Guadalajara procedieron, el pasado día 20, a la entrada y registro de la vivienda de Cabanillas, en cuyo interior encontraron 88 kilos de

heroína de gran pureza, 20 kilos de sustancia de corte, una pistola y dinero en efectivo, así como el laboratorio, que disponía de todos los elementos necesarios para adulterar la droga.

Durante la entrada en el chalet, sus ocupantes opusieron resistencia a la actuación y requerimientos de los agentes uno de los cuales resultó herido leve, y uno de los detenidos llegó a lanzar un televisor contra los guardias civiles.

En el chalet fueron detenidos el hermano del presunto cabecilla de la banda, M.K.M. de 31 años; A.R.T.M.Z., de 28 años, y a R.K.S., de 38, todos ellos iraníes.

Asimismo se intervino una pistola de doble acción del calibre 9 milímetros Parabellum con munición y lista para disparar, pero que no llegaron a utilizar.

En posteriores registros de viviendas en Las Rozas, Móstoles y Madrid fueron detenidos el resto de los componentes de la banda, M.O.K.M., presunto líder de la organización, H.G.C.P. y dos mujeres polacas, B.G., de 31 años, y J.K. de 26.

También se intervinieron coches de gran cilindrada, 25 kilos de heroína, un revólver de 44 milímetros y una máquina de contar billetes.

## TEMPORAL

### El PP de Azuqueca critica al Equipo de Gobierno por falta de previsión ante el temporal

EL DÍA  
AZUQUECA DE HENARES-EFE

El grupo del PP en el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares (Guadalajara) ha acusado al equipo de gobierno del PSOE-IU de "falta de previsión y absoluta incapacidad", por no haber sabido reaccionar ante el temporal de frío y nieve.

Según informó a EFE el portavoz "popular", José Carlos Reguilón, "todo el mundo sabe, por muy poco de campo que sea, que en esta tierra tras una copiosa nevada como la del sábado al domingo y con estos cielos tan limpios y bajo cero, la bonita nieve se convierte al día siguiente en peligroso hielo".

"Hay que actuar con rapidez y sembrar de sal las aceras, las calles, los pasos de peatones, las entradas a las viviendas, iglesias y comercios, para que el vecino no se caiga y tenga que acudir al centro de salud, cuya entrada también está necesitada de sal, a que lo escayolen".

Por todo ello, y tras cuatro días con muchas de las calles y aceras de Azuqueca cubiertas por una gran capa de hielo que las hace intransitables, Reguilón señaló que "lamentamos que de nuevo tengamos que denunciar la absoluta falta de previsión e incapacidad para reaccionar por parte de este equipo de gobierno".

"Esperamos que la gran cantidad de llamadas y quejas de los vecinos de Azuqueca reclamándonos su atención sirvan para que se tenga sal a mano y evitar que nunca más se repita lo ocurrido en estos días".

CIUDAD REAL FUNCIONARÁ DURANTE LOS PRÓXIMOS DOS AÑOS CON UNA PLANTILLA DE DIEZ PERSONAS

# INEM y Diputación crean una unidad de promoción y desarrollo

EL DÍA  
CIUDAD REAL-EFE

La dirección provincial del INEM y la Diputación han puesto en marcha una Unidad de Promoción y Desarrollo -UPD- en la provincia, que funcionará durante los próximos dos años con una plantilla de diez personas, y que realizará trabajos de estudio del mercado laboral y de fomento del empleo.

Lucilo Cuñado y Nemesio de Lara, responsables de las dos instituciones citadas, respectivamente, informaron ayer de que esta UPD, con un presupuesto de 92 millones de pesetas aportados por el INEM, es la segunda que funcionará en la Diputación y nace tras los buenos resultados de la primera.

La Unidad realizará estudios sobre las posibilidades de desarrollo y recursos endógenos de los pueblos y comarcas de Ciudad Real, investigará los puestos de

trabajo más demandados y los hará llegar a las empresas y desempleados y trabajará también en favor de la inserción laboral de los más desfavorecidos.

Cuñado precisó que la UPD que funcionó hasta el pasado verano se reveló como "uno de los centros de mayor generación de información de datos para apoyar o asesorar nuevas iniciativas de desarrollo en la provincia".

Añadió que esta segunda UPD de la Diputación funcionará, como la anterior, con ocho técnicos y dos administrativos y que espera que sirva para dinamizar el mercado laboral y asesorar el nacimiento de nuevas empresas.

Por su parte, de Lara indicó que la Unidad elaborará también nuevos proyectos de desarrollo local y afirmó que, "a veces, en nuestros propios pueblos se desconocen sus principales recursos y posibilidades", tema en el que trabajarán estos técnicos.



La unidad actuará en Ciudad Real y provincia durante dos años.

## SUCESO

### Roban en Caja de Guadalajara de El Casar más de 15.000 euros

EL DÍA  
GUADALAJARA-EFE

Dos individuos, uno de ellos armado con una pistola, atracaron ayer una sucursal de Caja Guadalajara en la localidad de El Casar, de donde se han llevado un botín de 15.700 euros (2.622.260 pesetas) y otras 10.000 pesetas que había en la entidad.

Según informó la Subdelegación del Gobierno en Guadalajara, este robo con intimidación tuvo lugar al mediodía, en la oficina que Caja de Guadalajara tiene en la calle José Antonio de El Casar, sin que se haya podido detener a los atacadores.